



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la ville

Question écrite n° 101364

Texte de la question

M. Jean-Claude Perez appelle l'attention de M. le ministre de l'emploi, de la cohésion sociale et du logement sur la rénovation des quartiers de La Conte et d'Ozanam à Carcassonne (Aude). En effet, la requalification du quartier La Conte, notamment, est en attente depuis près de sept ans maintenant. Il est désolant de constater qu'en dépit de multiples dossiers déposés aucune action n'a pu être engagée faute de décision des pouvoirs publics, et ce malgré l'implication de l'OPHLM de l'Aude et des différents partenaires locaux. Il l'informe que le dernier dossier déposé, au mois d'octobre 2004, n'a été examiné qu'au mois de novembre 2005 en réunion de travail partenarial à l'ANRU. Après de longues semaines, cette dernière a enfin fait connaître, le 10 mars 2006, sa position. Enfin, sous l'égide du préfet de l'Aude, délégué territorial de l'ANRU, le bouclage financier a été finalisé le 20 mars 2006 grâce à l'engagement de l'ensemble des partenaires locaux. Depuis cette date, et malgré un engagement verbal non tenu d'un examen du dossier en comité d'engagement de l'ANRU en mai 2006, aucune information nouvelle sur le processus de décision ainsi que sur la planification des travaux et financements n'est intervenue. Il l'informe que la détresse et la colère de la population de ces quartiers, qui souffre de la recrudescence des actes d'incivilités et désordres en tout genre (sociaux, techniques...), ne cessent d'augmenter. En outre, le coût supporté par l'OPHLM de l'Aude du fait de cette attente et la perte de recettes liée à la vacance des logements s'élève à 60 000 euros par mois, somme à laquelle il convient d'ajouter les frais consécutifs à l'embauche d'une chargée de missions « renouvellement urbain » et le lancement des prestations de maîtrise d'oeuvre sur les conseils pressants des services de l'État. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures, hautement souhaitables, qu'il compte prendre pour que ce dossier soit enfin validé et financé dans l'intérêt de la population de Carcassonne.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Perez](#)

Circonscription : Aude (1^{re} circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101364

Rubrique : Aménagement du territoire

Ministère interrogé : emploi, cohésion sociale et logement

Ministère attributaire : travail, relations sociales et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er août 2006, page 7948